



## Presidentes del Senado y la Cámara cuestionan discusión sobre proyecto de aborto

Tanto el presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), como el titular de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro (RN), criticaron el reciente anuncio del gobierno sobre el proyecto de aborto legal que será ingresado durante esta semana al Congreso, concordando ambos en que su discusión no es prioritaria.

Ossandón reprochó que la iniciativa desvíe el debate en el Parlamento. “La verdad es que todo el mundo sabe cuál es mi postura en el aborto. No entiendo por qué en una situación tan complicada le hablan a su electorado en un tema que hoy día está resuelto en Chile”, aseguró.

Además, reprochó que el proyecto “lo único que va a hacer es desvirtuar la discusión de los verdaderos problemas”.

Castro, en tanto, advirtió que no pondrá en tabla ni citará sesiones especiales para debatir el proyecto. “No voy a andar haciendo sesiones especiales -que es lo que está dentro de mis potestades- o poniéndolo en tabla, tratando de sacar algunos proyectos de seguridad o de economía para poner esto”.